

Ajuntament de Santa Eugènia de Berga

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

EXTRACTO DE LA RESOLUCIÓN DE LA ALCALDÍA DE FECHA 7/10/2024 POR LA QUE SE APRUEBAN LAS CONVOCATORIAS DE SUBVENCIONES POR ACTIVIDADES DEPORTIVAS.

BDNS(Identif.): 790565.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/790565>.

De conformidad con lo que prevén los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: <http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/es/index>.

Beneficiarios: podrán ser beneficiarios/as de estas subvenciones las entidades que deban realizar la actividad que fundamenta su otorgamiento, siempre que no estén afectadas por ninguna de las prohibiciones contenidas en el art. 13 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones y reúnan las siguientes condiciones:

- a) Tener fines deportivos, que sean de interés local y/o complementarios o supletorios de los de competencia municipal.
- b) Tener domicilio social y desarrollar sus actividades en Santa Eugenia de Berga.
- c) No tener ánimo de lucro, o bien revertir la mayor parte de sus beneficios en actividades subvencionables de acuerdo con estas bases.

Objeto: financiar proyectos/actividades de interés público y social por el municipio, y/o que complementen o sean supletorias de las competencias municipales, con fines deportivos, de acuerdo con las previsiones del Plan Estratégico de subvenciones.

Bases reguladoras: Bases específicas reguladoras del otorgamiento de subvenciones para actividades educativas, culturales, recreativas y deportivas, publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona de fecha 20/09/2023.

Procedimiento de concesión: El órgano competente para convocar el concurso es el alcalde, cuya instrucción le corresponde al Secretario de la Corporación.

Criterios de valoración y cuantía: Los criterios de valoración, las modalidades de ayudas y las cuantías figuran en los artículos 7 y 9 de las Bases reguladoras.

Lugar y plazo de presentación de solicitudes: Sede electrónica del Ayuntamiento de Santa Eugenia de Berga en el plazo de 15 días desde el día siguiente de la publicación del extracto de la convocatoria en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona.

Pago: La entrega de fondos públicos correspondientes a la subvención se realizará con carácter previo a la justificación. El pago se realizará mediante transferencia bancaria a la cuenta bancaria de la persona jurídica o física solicitante y bajo su responsabilidad.

Plazo límite para la presentación de los documentos justificativos: 28 de febrero de 2025.

Santa Eugènia de Berga, 7 de octubre de 2024

El alcalde, Xavier Fernández Sala

Ajuntament de Santa Eugènia de Berga

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCI

EXTRACTE DE LA RESOLUCIÓ DE L'ALCALDIA DE DATA 7/10/2024 PER LA QUAL S'APROVEN LES CONVOCATÒRIES DE SUBVENCIONS PER ACTIVITATS ESPORTIVES.

BDNS(Identif.): 790565.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/790565>.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet de la qual pot consultar-se a la Base de Datos Nacional de Subvenciones: <http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/es/index>.

Beneficiaris: podran ser beneficiaris/àries d'aquestes subvencions les entitats que hagin de realitzar l'activitat que fonamenta el seu atorgament, sempre que no estiguin afectades per cap de les prohibicions contingudes a l'art. 13 de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions i reuneixin les següents condicions:

- a) Tenir finalitats esportives, que siguin d'interès local i/o complementàries o supletòries de les de competència municipal.
- b) Tenir domicili social i desenvolupar les seves activitats a Santa Eugènia de Berga.
- c) No tenir afany de lucre, o bé revertir la major part dels seus beneficis en activitats subvencionables d'acord amb aquestes bases.

Objecte: finançar projectes/activitats d'interès públic i social pel municipi, i/o que complementin o siguin supletòries de les competències municipals, amb finalitats esportives, d'acord amb les previsions del Pla Estratègic de subvencions.

Bases reguladores: Bases específiques reguladores de l'atorgament de subvencions per a activitats educatives, culturals, recreatives i esportives, publicades el Butlletí Oficial de la Província de Barcelona de data 20/09/2023.

Procediment de concessió: L'òrgan competent per convocar el concurs és l'alcalde, la instrucció del qual li correspon al Secretari de la Corporació.

Criteris de valoració i quantia: Els criteris de valoració, les modalitats d'ajuts i les quanties figuren als articles 7 i 9 de les Bases reguladores.

Lloc i termini de presentació de sol·licituds: Seu electrònica de l'Ajuntament de Santa Eugènia de Berga en el termini de 15 dies des de l'endemà de la publicació de l'extracte de la convocatòria al Butlletí Oficial de la Província de Barcelona.

Pagament: El lliurament de fons públics corresponents a la subvenció es realitzarà amb caràcter previ a la justificació. El pagament es realitzarà mitjançant transferència bancària al compte bancari de la persona jurídica o física sol·licitant i sota la seva responsabilitat.

Termini límit per la presentació dels documents justificatius: 28 de febrer de 2025.

Santa Eugènia de Berga, 7 d'octubre de 2024

L'alcalde, Xavier Fernández Sala